
1 

 

令和５年度第３回育親中学校ブロック協議会 議事録要旨 

 

■日時 

令和６年３月１８日（月）午後７：００～午後８：３０ 

 

■会場 

育親中学校 １階 視聴覚室 

 

■議事 

１ 開会 

 

２ 前回ブロック協議会以降の取組の報告について 

 

３ 閉会 

 

■意見交換等発言内容 

 

 

座長 

（教育総務課長） 

 

 

 

 

 

座長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

次第に沿い、前回ブロック協議会以降の取組について事務局から説明いただ

きたい。 

 

＜事務局説明＞ 

・資料に基づき、前回ブロック協議会以降の取組について、各調整会議のグルー

プごとに説明した。 

 

事務局からの説明について、何か質問・意見があればお願いしたい。 

 

校舎のパース図に描かれている、デッキのようなものは何か。 

 

斜面に階段状にデッキを整備し、西側の景色を見渡せるような場所を作る計画と

している。 

 

安全対策のグリーンベルトについて、どこの箇所を整備するか決まっているの

か。自治会側から要望を出すことはできるのか。 

 

グリーンベルトについては、これまでに保護者からの要望があった、高芝から中

野の交差点について、できるだけ早期に整備ができるよう関係部署と調整を行っ

ている。 

 

高芝から中野への道については、ガードレールなどを設置してほしいという声が
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事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

  

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

地域住民から自治会に伝わっているが、市には要望はあったか。 

 

できる限りの対策をしてほしいという要望をお聞きしたなかで、方法を検討し、グ

リーンベルトの設置を進めている。 

 

宮前町の自治会前からのルートについても、舗装が薄く、幅員もかなり狭い道路

になっているので、グリーンベルト等の安全対策を検討していただきたい。 

 

道路の幅員等によって、できるものとできないものがあり、そちらの道路について

は外側線の明示を検討しているところである。 

 

青野小学校の PTA として、飛び出し坊やを購入し、育親学園で使っていただけ

るようにと考えている。 

また、実際に学校が始まった後も、安全対策について保護者からの意見が出てく

ることが予想されるので、その際は検討をお願いしたい。 

 

承知した。 

 

かめおか児童クラブの令和８年度以降の畑野への送迎計画については、バスは

複数台体制で行うこととなるのか。 

 

畑野からの入会児童数は、現時点で 1７名であり、このまま大きく変動が無けれ

ばバス１台で送迎を行うことができると考えている。 

 

寄附樹木を活用したテーブル等については、いつから設置されるのか。 

 

現在加工しており、出来上がり次第設置したいが、現校舎でのスペースの兼ね合

いから、新校舎完成後に設置することも考えている。場所が確保でき次第設置を

行う。 

 

年輪を展示するオブジェについては、単に展示するのではなく、歴史上の出来事

を記載するなど、子どもたちの学びに繋がるような展示方法を検討してほしい。 

 

記載内容については、教職員等と連携するなかで、子どもたちの学習に繋がるよ

うな展示方法を検討していく。 

 

以前の説明では、育親学園は、市内の中学校に先駆け、令和６年度の開校時か

ら中学校給食を始めることとしていたように思うが、開始できるのか。 

 

以前から、令和８年度の新校舎完成後に、中学生も含めた自校式給食をスタート
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委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

座長 

 

 

事務局 

するとして準備を進めている。現在の計画では、そのほかの中学校は令和１０年

度から給食を開始するよう検討しており、市内の中学校に先駆けて、給食をス

タートさせることとなる。 

 

校舎のパース図などについて、開校式等でも公開するなど、関係者に周知できる

ような方法を検討してほしい。 

 

開校式記念で作成する動画、もしくはその他の方法になるかもしれないが、開校

式に来られた方にもお見せできるようにする。 

 

育親学園へのアクセスについて、一方通行の案内があったが、これは曜日や時間

帯を問わず一方通行となるのか。また、いつから開始となるのか。 

 

当初、時間帯を指定することも検討したが、複雑でわかりにくくなってしまうた

め、曜日や時間帯を問わず一方通行とすることとしている。開始については４月１

日からお願いすることとなる。 

 

災害時等に育親学園に人が集まることも想定されるため、一方通行にして終わり

ではなく、道の拡幅についても引き続き検討してほしい。 

 

自転車置場側の道の拡幅については、全面的に車が離合できるよう拡幅ができ

るかどうかはわからないが、可能な範囲でどこまで拡幅できるかどうかも含め、

現在関係部署等と確認しているところである。 

 

今年は７年生開始式があると聞いているが、来年度以降はどうなるのか。 

4-3-2制を導入することにより、区切り方が変わることになるのか。 

 

詳細な内容はまだ決まっていないが、4-3-2制になるので、次のステージに進級

するタイミングで、児童生徒への意識付けも含め何らかの式典を行うことになる。 

 

4-3-2 制に移行できるものと、従来の 6-3 制のままのものが出てくると思うが、

具体的にはどんなものが挙げられるか。 

 

いわゆる学習の内容や、取り組む集団の区切りを 4-3-2に分けて行う。 

制服や登下校の関係については、従来の 6-3制のまま行うこととなる。 

 

その他事務局から連絡事項はあるか。 

 

＜事務局説明＞ 

・資料に基づき、連絡事項について説明。 
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座長 

 

また、本日の協議・報告内容や進捗状況などを広報紙として配布したいと考えて

いる。その際には自治会にお世話になるがよろしくお願いしたい。 

 

意見も出尽くしたようなので以上で本日の会議を終了する。 

 

 

 


